



みつは

笠間市立友部中学校
学校だより 第56号
令和7年1月27日(月)
みんなで取り組もう3あッブ
あいさつ あとしまつ ありがとう

2年生 令和7年度全国学力・学習状況調査のための練習



22日(水)に2年生は令和7年度の全国学力・学習状況調査の理科の問題でクロムブックで配付された問題を直接クロムブックで解答する練習問題に取り組みました。全学級で一斉に行い通信も安定した状況で無事終了することができました。

新入生体験学習



21日(火)新入生体験学習会を行いました。市内の穴戸小、友部小、大原小、友部二小、その他入学を予定する児童が来校しました。現在の予定では、新入生は190名となります。少し緊張気味で、2年生の授業参観を行ったあと、生徒会役員による学校説明を行いました。生徒会による説明は和やかなムードで行うことができ、たくさんの児童からも質問がありました。4月まであと約2か月、新入生の入学を待っております。

新入生保護者説明会



24日(金)新入生保護者説明会を行いました。合唱祭で2年生の部の最優秀賞受賞の2年6組の歌声を聴いていただきスタートをしました。校長からは学校の紹介、生徒会からは学校生活の様子について説明をいたしました。その他、生徒指導、学習指導、部活動、PTA関係、会計納入等担当者から説明をいたしました。部活動については次年度は次のように計画をしていることも伝えました。

【令和7年度の部活動の方向性】

○ 男子バレーボール部、ソフトボール部、相撲部におきましては小学校でアンケートを実施した結果、今後の部員数の確保が難しいため募集を停止する方向で調整中です。また、市教育委員会と協議した結果、今後の生徒数の減少のため各学校において部活動の数を減らす努力をする方向となりました。※令和7年度は活動します。

ただし、上記3つの部活動は地域のスポーツクラブでの受け皿があり活動は可能です。それぞれの部活動での対応が異なりますのでご不明な点は本校高久教頭まで問い合わせ願います。

